
Herr Gleß erinnerte an die letzte Sitzung, wo er mitteilte, dass man im Bereich der Bachstraße 
eine Möglichkeit gefunden habe, öffentliche Stellplätze unterzubringen. Bezüglich der 
Kostenbeteiligung durch den Investor seien noch einige Fragen zu klären. Das Ergebnis werde er 
in die Fraktionen geben.  
 
 
 
Der Ausschussvorsitzende beendet um 20.37 Uhr die öffentliche Sitzung. 
 


